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Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

 

• Frau U. fragt Herrn Bezirksbürgermeister Hecker, ob die Bezirksvertretung die Vorlage 
zum Kita-Neubau am Burghöhenweg (TOP 4) in dieser Form überhaupt beschließen 
könne, obwohl Themen wie eine Dach- und Fassadenbegrünung, Energieversorgung 
aus erneuerbaren Energien etc. nicht ausdrücklich geregelt seien. 
 
Herr Bezirksbürgermeister Hecker antwortet, dass ein Beschluss durch die Bezirksver-
tretung durchaus möglich ist, da die zuvor genannten Themen ja nicht ausdrücklich aus-
geschlossen wurden und es sich hier erstmal nur um den Planungsbeschluss handelt. 
 

• Herr W. nimmt Bezug zu TOP 7 der heutigen Sitzung und erkundigt sich, ob man die 
Straßen In den Atzenbenden und Am Ravelsberg noch mit aufnehmen könne, da auch 
hier die PKWs zum Teil auf die Bürgersteige ausweichen würden. 

Herr Bezirksbürgermeister Hecker antwortet, dass diese beiden Straßen in der Vorlage 
zu TOP 10 Berücksichtigung finden. 
Herr Bezirksamtsleiter Geber ergänzt, dass diese Straßen auch im Rahmen des Anwoh-
nerschutzkonzeptes mit eingebunden sind. Die Straße In den Atzenbenden stellt sogar 
einen Schwerpunkt im Anwohnerschutzkonzept dar. 

• Herr B. beschwert sich bei Herrn Bezirksamtsleiter Geber über die Parksituation vor dem 
‚KIK‘ und erkundigt sich, ob dort mit einer vernünftigen Markierung zu rechnen sei. 

Herr Bezirksamtsleiter Geber antwortet, dass die Markierungsarbeiten mehrfach einge-
fordert wurden, es jedoch Schwierigkeiten gibt, eine geeignete Firma für diese Arbeiten 
zu finden. Herr Hamblock von Seiten der Fachverwaltung (FB 61) bestätigt diese Aus-
sage. 
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